

## UTP Celebra Acreditación Institucional

Con la presencia de la Ministra Nacional de Educación, Dra. Cecilia María Vélez White, rectores de Universidades privadas y públicas del país, los gremios de producción, las autoridades gubernamentales, municipales, militares y eclesiásticas y la comunidad universitaria, la Universidad Tecnológica de Pereira celebró el jueves 1 de septiembre de 2005 la obtención de la Acreditación Institucional de Alta Calidad conferida por el MEN.

En el evento, el cual estuvo presidido por el Rector de la Universidad Tecnológica de Pereira, Ing. Luis Enrique Arango Jiménez, la Ministra hizo entrega oficial de la Resolución N. 2550 por medio de la cual se otorga esta distinción a la primera Universidad de la región en ser reconocida por su Excelencia.

Discursos emotivos se escucharon durante la noche que marcó la historia de la Universidad Tecnológica de Pereira. La Ministra de Educación Nacional aseguró que es grande el compromiso de las universidades del país con las políticas de revolución educativa sobre todo en lo concerniente a la ampliación de cobertura con calidad en donde afirmó, que el Departamento de Risaralda ha dado grandes pasos al pasar de un 17% a un 24% de cobertura en educación superior.

Por su parte, el Rector de la Universidad, Ing. Arango Jiménez afirmó que «la Acreditación Institucional conferida a la Universidad Tecnológica de Pereira no es un punto de llegada; no constituye una meta en sí misma, es, por el contrario, un gran compromiso y un enorme desafío, pues los sistemas de calidad, están edificados en la lógica del mejoramiento indefinido».

**Fuente:** <http://www2.utp.edu.co/institucional//utp-celebra-acreditacion-institucional>